

EL DIA

Líder del Partido Radical Argentino Demandó el Cese de la Represión

(AFP, PL y EFE)

BUENOS AIRES, 6 de diciembre.—La unificación de su línea política, la eliminación de la represión ilegal, y el cambio de la conducción económica, reclamó del gobierno militar el líder de la izquierda del Partido Radical, Raúl Alfonsín.

En declaraciones periodísticas Alfonsín, que conduce el ala izquierda de la Unión Cívica Radical, segundo partido de Argentina de tendencia socialdemócrata: dijo no estar "urgido por calendarios electorales".

Antes de llegar a ellos, aclaró, "debemos lograr un compromiso nacional para que, en un primer periodo, se concrete una democracia de fines, para ir luego a una democracia de medios".

Indicó que esa etapa intermedia supondrá "la participación directa de las fuerzas armadas, que por sí solas nada podrán lograr, y también de la civilidad que tampoco nada podría lograr por sí sola".

LA JUNTA ANALIZO EL PROBLEMA DE BEAGLE

Por otro lado, la Junta Militar analizó hoy la disputa de límites con Chile en la zona del Canal de Beagle, mientras se espera una respuesta del país vecino a un documento argentino sobre el tema.

Aunque la información oficial se limita a señalar que se "expusieron temas emergentes del lauro arbitral de Beagles", los analistas coinciden en que la Junta analizó la visita que el jefe del Estado Mayor Conjunto, contralmirante Julio Torti, realiza a Santiago, donde se entrevistó ayer con Augusto Pinochet.

POSIBLE MEDIACION DEL REY DE ESPAÑA

El diario *La Opinión*, de Buenos Aires se refirió hoy a la posibilidad de que Argentina solicite la mediación del rey Juan Carlos de España para solucionar el diferendo que mantiene con Chile en el Atlántico sur.

El matutino dice que "versiones recogidas anoche insinuaban la posibilidad de que Argentina pidiera un nuevo arbitraje, confiado esta vez al rey de España, Juan Carlos Primero".

EXCELSIOR

"El Liberalismo Argentino Enriquece a Transnacionales"

BUENOS AIRES, 6 de diciembre. (AFP)—La política económica oficial está llevando a la quiebra a millares de productores, y sólo hace prosperar las actividades especulativas, dijo hoy Rogelio Frigerio, mentor del desarrollismo industrialista argentino.

El dirigente político, cuya actuación pública tuvo lugar entre 1958 y 1962, durante la presidencia de Arturo Frondizi, agregó que se están creando condiciones para un mayor control del mercado, por parte de las corporaciones multinacionales, después del "raleo" de las empresas argentinas que no pudieron soportar la crisis.

Alertó en el sentido de que "la brusca caída del poder adquisitivo de la población nos devuelve el clima propicio para complicaciones de todo tipo".

Aclaró Frigerio que el apoyo al actual régimen militar imperante aquí no excluye las críticas a la conducción económica, por cuanto "le haríamos un flaco favor al proceso si teniendo conocimiento de esa democrática realidad lo ocultamos o deformamos".

Dijo también que "cada tres pesos que gasta el Estado, uno lo emite al efecto, otro lo pide prestado encareciendo la plaza financiera, y el tercero lo obtiene con impuestos irracionales o confiscatorios".

Respecto a la situación política, Frigerio expresó que no se debe confundir la democracia con "el ejercicio meramente normal de los mecanismos electorales".

Añadió que el 24 de marzo de 1976, cuando fue derrocado el gobierno peronista por un movimiento militar, quedó claro que "de la partidocracia no podía, ni puede, salir una solución para los problemas de fondo de Argentina".

Finalizó diciendo que una democracia con partidos es el objetivo final del proceso, pero "para que no sea una ficción, debe ser resultado de una renovación profunda de los esquemas políticos tradicionales".

Unos días más

Chile responde hoy sobre lo del Canal de Beagle

BUENOS AIRES, 6 de diciembre (AFP, EFE, Latin, PL y UPI).—Las autoridades argentinas aguardan para mañana el pronunciamiento chileno sobre la fórmula propuesta para resolver el diferendo entre ambos países en torno al canal de Beagle. La junta militar de este país deliberó hoy más de tres horas sobre el problema.

En tanto, en Mendoza, voceros militares dijeron que la urgente convocatoria de soldados ya licenciados tiene como fin reforzar los equipos gubernamentales que intervienen en la reconstrucción de varias ciudades destruidas en la provincia de San Juan por el terremoto del 23 de noviembre.

La propuesta argentina fue presentada ayer en Santiago de Chile al general Augusto Pinochet por el jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas argentinas, contralmirante Julio Torti, durante una conversación que se prolongó casi una hora.